

# Shishu Mandir *Zukunft für Kinder e.V.*

Schleiden 23 · 52525 Heinsberg

Tel.: 0 24 52 - 9 77 49 99 · Fax: 0 24 52 - 9 77 49 97

E-Mail: shishumandir83@gmail.com · Internet: www.shishu-mandir.de



Juni 2022

Liebe Shishu-Freunde,

es ist mir ein großes Bedürfnis, Ihnen meinen Dank und meine Freude über das großartige Echo auszusprechen, das unser Aufruf für die Kosten der Nierentransplantation unserer Geetha erbracht hat. Es sind bis zum heutigen Tag, dem 22.05.22, € 23.971,00 gespendet worden. Das ist wunderbar und ans Herz gehend. Die Differenz von ca. € 3000 wird auch noch kommen!

Hier nun einmal Geethas komplette Geschichte. Sie kam 1986 mit etwa 4 Jahren als Findelkind zu uns. Mit 16 Jahren stellte sich ein Nierenversagen heraus, weswegen sie an die Dialyse musste, dreimal in der Woche. Glücklicherweise wurde ihr relativ bald eine Nierentransplantation angeboten, die ihr Leben zum Besten wenden sollte. Doch innerhalb von 15 Tagen traten Abstoßungserscheinungen auf, die nicht mehr abzuwenden waren. Geetha musste wieder an die Dialyse, und ein großer Traum brach für sie zusammen. In den vielen Jahren der Dialyse zog sie sich eine Hepatitis C und eine Tuberkulose zu. Die Tuberkulose konnte sofort behandelt werden, doch die Hepatitis C erst, nachdem neuere Medikamente erforscht worden waren. Dann kam der 5. April 2022, an dem ihr erneut das Angebot einer Nierentransplantation gemacht wurde. das sie mit großer Hoffnung, aber auch mit großer Angst annahm. Und wieder traten zu ihrem und unserem Erschrecken zunächst Abstoßungsreaktionen auf, die jedoch mit neueren Behandlungsmethoden überwunden werden konnten. Welch ein Wunder! Welch ein Glück! Zwar muss Geetha zunächst noch jeden zweiten Tag im Krankenhaus überwacht werden, doch ist sie von der Dialyse befreit.

**Und zu diesem großen Glück haben Sie beigetragen. Dafür danke ich Ihnen von ganzem Herzen.**

In Verbundenheit  
Ihre Hella Mundhra